## Motorsportler freuen sich über Zulauf

MSC Schatthausen hielt bei der Hauptversammlung Rückschau – Vorstand wiedergewählt

Schatthausen, (RNZ) Der MSC Schatthausen verzeichnet einen Anstieg der Mitgliederzahlen: Darüber informierte Schriftführer Jörg Baum bei der Hauptversammlung im Clubhaus, zu der Vorsitzender Uli Hoffmann die Mitglieder begrüßt hatte. Kassier Jochen Ditton informierte über die Finanzen Die Jahresbilanz weist einen Gewinn auf, aber nur aufgrund der Veranstaltungen des Vereins. Den Wirtschaftsbericht verlas Reinhard Philipp, er informierte über sechs Club-Veranstaltungen, bei denen das Bewirtschaftungsteam aktiv war.

Alle Vorstandsmitglieder wurden mit großer Mehrheit erneut gewählt: Uli Hoffmann als Vorsitzender, Jörg Baum als Schriftführer, Henrik Waldi als Abteilungsleiter Motorradtrial, Vanessa Surek als Jugendleiterin und Julian Grabenbauer für die Liegenschaften. Eine Abteilungsleitung Fahrrad konnte noch nicht gefunden werden. Die Verwaltungsrevisoren Swen Mayer und Gerald Huber wurden wiedergewählt. Zwei Anträge auf Satzungsänderung für das Wahlrecht und das Alter für Ämter ab 16 Jahren fanden eine knappe Zweidrittelmehrheit.

Fahrradtrial-Abteilungsleiter Thomas Kiefer berichtete, dass der Fokus auf der Deutschen Meisterschaft lag. Diese war sportlich und organisatorisch ein Erfolg: mit 19 MSC-Starts bei der DM, zwei DM-Titeln für Dennis Arnold und Maurice Schmitt sowie vier weiteren Podestplätzen. Bei der Süddeutschen Meisterschaft gab es 100 MSC-Starts, Titelgewinne durch Dennis Arnold und Maurice Schmitt sowie vier weitere Podestplätze. Bei den World Youth Games in Spanien waren sechs Starter des MSC dabei. Dennis Arnold und Yara Körber waren bei der Welt-

meisterschaft in Schottland und belegten die Plätze 12 und 17. Da Kiefer sich als Trialreferent beim Badischen Radsportverband aufstellen lässt, steht er nicht mehr als Abteilungsleiter zur Verfügung.

Vom Motorradtrial berichtete Abteilungsleiter Henrik Waldi. Es gab 14 Teilnehmer am E-Kids-Cup sowie 120 Starts bei Landes- und deutschen Meisterschaften. Die Jugendgruppe konnte vergrößert werden, zwei neue Club-Elektro-Trial-Motorräder wurden gekauft.

Motorräder wurden gekauft.
Christel Oswald-Mossemann informierte, dass es beim Tourensportler altersbedingt keine Fahrer mehr gibt. Der Oldtimerstammtisch endete, da Clubhauswirtin Anita Comos aufhörte – eine Nachfolgerin wurde gefunden. Jugendleiterin Vanessa Surek berichtete von verschiedenen Aktivitäten und vom erfolgreichen Ferienspaß.